

## SUMMARY

# TINJAUAN KEBUTUHAN TENAGA PENYIMPANAN DAN PENGAMBILAN REKAM MEDIS DI RSUD CENGKARENG TAHUN 2016

Created by INDAH NURDIANA

**Subject** : KEBUTUHAN, TENAGA, MEDIS  
**Subject Alt** : NEEDS, PERSONNEL, MEDICAL  
**Keyword** : tenaga penyimpanan;tenaga pengambilan;rekam medis

### Description :

Pada kegiatan penyimpanan rekam medis di Instalasi Rekam Medis RSUD Cengkareng sering terjadi rekam medis yang tercecer atau tidak diketemukan, sehingga akan membutuhkan waktu yang cukup lama untuk menemukan rekam medis tersebut. Tujuan penelitian untuk mengidentifikasi jenis kegiatan penyimpanan rekam medis, menghitung lama waktu kegiatan penyimpanan rekam medis, mengidentifikasi beban kerja penyimpanan rekam medis, menghitung jumlah kebutuhan tenaga penyimpanan rekam medis. Metode penelitian menggunakan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data dengan melakukan observasi dan wawancara. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang dilakukan di RSUD Cengkareng, rata-rata lama waktu penyimpanan rekam medis 3,7 menit dalam mengerjakan 50 rekam medis. Beban kerja tenaga penyimpanan pada tahun 2015 adalah 28.775,6 rekam medis, jadi dalam 1 tahun tenaga penyimpanan rekam medis mampu menyelesaikan 28.775,6 rekam medis. Berdasarkan perhitungan dengan menggunakan metode WISN didapatkan data dalam instalasi rekam medis waktu kerja tersedia adalah 106.470 menit/tahun, standar beban kerja 28.775,6 rekam medis standar kelonggaran 0,01 SDM, kebutuhan SDM tenaga penyimpanan rekam medis sebanyak 11 tenaga. Saat ini tenaga yang ada di RSUD Cengkareng hanya 10 tenaga, maka diperlukan penambahan 1 tenaga penyimpanan rekam medis. Kesimpulan dari penelitian ini adalah Kegiatan instalasi rekam medis penyimpanan rekam medis belum sepenuhnya sesuai dengan SPO dan Pedoman Penggorganisasian Instalasi Rekam Medis dalam penggunaan tracer, Dari hasil perhitungan tenaga menurut metode WISN tenaga penyimpanan rekam medis adalah 11 orang dan saat ini tenaga yang ada hanya 1 orang. Penulis menyarankan sebaiknya Kepala Instalasi Rekam Medis harus meningkatkan pengawasan terhadap petugas penyimpanan agar dalam melakukan penyimpanan harus sesuai SPO dan Pedoman Pengorganisasian Instalasi Rekam Medis yang telah ditetapkan di RSUD Cengkareng sehingga tidak terjadi kesalahan dalam penyimpanan rekam medis dan Perlu adanya penambahan 1 (satu) tenaga penyimpanan rekam medis dan perlu monitoring serta evaluasi kinerja di bagian penyimpanan rekam medis secara berkesinambungan.

**Contributor** : Yati Maryati,Amd.perkes,SKM  
**Date Create** : 17/10/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201336084  
**Collection** : 201336084  
**Call Number** : 36-2016-S032  
**Source** : Undergraduate Theses of Medical Record

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor